



夢・挑戦

令和5年度 第3号

田鶴小学校 学校通信
令和5年 6月26日

修学旅行

6年生は12日・13日、奈良京都への修学旅行に行ってきました。日本が世界に誇る奈良と京都の世界遺産や文化遺産を実際に見学することで感動と同時に歴史の学習の足がかりとすることができました。また、あらゆる場面で声をかけあって集団行動を意識することができ、“思い出に残る楽しい修学旅行にする”という目標も達成できたと思います。今後は、これまで以上にリーダーシップを発揮して、今まで以上に下級生から頼られる6年生になってくれることを願います。



雨が降らずにすみました 法隆寺



6月から解禁 大仏の鼻の穴くぐり



鹿も一緒にピース 東大寺二月堂



金閣・銀閣 どっちもいいな



新築されたきれいな宿舎で



部屋での時間もいい思い出



アトラクションを楽しんだ太秦映画村



最後の食事はカツカレー

なお、本日8時から7月7日(金)16時までの間、YouTubeにて修学旅行の様子を配信したいと思います。すぐ本文に記載のURLもしくは右のQRコードよりご覧下さい。

個人の視聴のみとしますので、よろしくお願い致します。



映えスポット



絵付け体験



楽しみにしていた



部屋での振り返りタイム

ヒラメの放流・命の授業

6月14日、5年生は糸我小学校5年生と一緒に、女ノ浦海岸でヒラメの放流を行いました。まず、用意していただいたヒラメの稚魚を見て、触って感触を確かめた後、放流しました。また、21日には糸我小学校とリモートでつなぎ、「命の授業」をしました。どちらも、学校運営協議会会長の伊藤さんによる10年以上前からの企画で、特に授業は、“命を守るためにできること”や“命を守るためにやってはいけないこと”など「命の尊さ」について学習しました。

糸我小学校の児童とは、有和中学校入学時のための交流という意味も込められています。今後も、このような交流をもちながら中学校への準備を進めていきたいと思っています。伊藤さんを始めお世話になった方々、どうもありがとうございました。



プール清掃ご苦労様でした

6月15日、4・5・6年生はプール掃除を行いました。1年間の汚れは相当なものですが、力を合わせてきれいにしてくれたおかげで19日にプール開きができました。

卒業した先輩たちにもしてもらってきたことですが、上級生として役割を果たす背中を下級生たちはしっかり見えています。責任と自覚を学習する機会となりました。



授業研究

田鶴小の教員たちは、年間を通して“自ら進んで自分の考えを表現する児童の育成”を目指して国語科の授業研究を進めています。

1学期はお互いの授業を参観し、成果や課題を共有し合いました。夏休みや2学期も引き続き研究を進めていきます。児童の皆さんもクラスの仲間と力を合わせて日々一緒に頑張りましょう。